

Dans cet espace, on préserve la biodiversité...

Le milieu urbain n'est pas favorable aux insectes, le manque d'habitats fait qu'ils ne peuvent pas se reproduire.

Malgré leur petite taille, les insectes sont des acteurs majeurs de la biodiversité.

L'hôtel à insectes que nous avons construit favorise leur survie et leur reproduction

L'hôtel est surélevé pour le préserver de l'humidité, il est disposé dans un endroit calme, face au soleil et dos au vent.

Les fleurs à proximité de l'hôtel offriront le couvert aux insectes et peuvent permettre de réaliser le protocole « Spipoll ».



On héberge les insectes !